
 

 
FUNDAÇÃO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS  

MUNICIPAIS EFETIVOS DE BAURU – FUNPREV 
CNPJ 46.139.960/0001-38 

Rua Rio Branco nº 19-31 – CEP 17014-037 – Bauru – SP 
Fone: (14) 3009-5500 

 

 

1 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA N.º 25/2022 
COMITÊ DE INVESTIMENTOS – BIÊNIO 2021/2022 – FUNPREV 

 
Data 01 de setembro de 2022 Horário (Início - Término) 09h – 10h30 

Membros Função Origem Assinatura 

Márcia A. dos R. de Oliveira Presidente Servidora Ativa – Prefeitura 

 
Reunião híbrida 

Diogo Nunes Pereira Secretário Economista da Funprev 

Alexandre Fructuoso da Costa Membro Servidor Ativo - Prefeitura 

Gilson Gimenes Campos Membro Servidor Ativo - Prefeitura 

Participantes Cargo 

Sérgio Ricardo C. Alberto Presidente da Funprev 

Luiz Gustavo Peres Macedo Economista da Funprev 

Luan Augusto Silveira da Costa Representante da Caixa Econômica Federal 

Matheus B. Motta Pires Representante da Caixa Econômica Federal 

José Ricardo Ortolani Membro do Conselho Curador 

José Aparecido dos Santos Membro do Conselho Curador 

Pendências da Reunião Anterior 
Assunto Não há pendências 

Assuntos discutidos na reunião ordinária presidida pela Sra. Márcia Araújo dos Reis 
de Oliveira e secretariada pelo Sr. Diogo Nunes Pereira 

01) O Comitê registra a realização de reunião híbrida seguindo os protocolos 
sanitários. A foi iniciada às 09h, com a participação dos representantes da Caixa 
Econômica Federal por meio do aplicativo Microsoft Teams. Registra-se a 
ausência do Sr. Antonio Carlos Batista Martinez. 

02) Processo 579/2022 – Boletim Financeiro Mensal 2022, o Comitê recebeu os 
autos e tomou conhecimento da manifestação do Núcleo de Investimentos e dos 
relatórios do mês de julho/2022. O Comitê apresentou seu parecer de aderência 
da carteira em relação à Política de Investimentos e encaminha aos Conselhos 
Curador e Fiscal para aprovação nos termos do manual do Pró-Gestão RPPS. 

03) Encerrada a pauta, foi aberta a palavra aos presentes, não havendo 
manifestações.  

04) Após as discussões, não havendo mais assuntos a serem discutidos, a reunião 
foi encerrada às 10h30 

 


